

LA FALTA DE FINANCIACIÓN LES IMPIDEN AMPLIAR LA FLOTA DE VEHÍCULOS

Los rent a car tienen este año más clientes que coches

Las empresas alquiladoras de la Costa del Sol carecen de una oferta suficiente, porque los concesionarios han frenado la recompra y los bancos los créditos

REDACCIÓN MÁLAGA
redaccion.malaga@que.es

La demanda ha descendido un poco porque el menor número de turistas se está notando, pero mucho más ha caído la oferta de las empresas alquiladoras de vehículos. Así al menos analiza la situación el presidente de la asociación andaluza, Florencio Barrera.

Este año se han suprimido las ofertas, porque todos los coches disponibles en la Costa del Sol se alquilan. El problema es que los rent a car tienen más difícil acceder a la compra de vehículos con los que ampliar o modernizar la flota.



La temporada alta del alquiler llega hasta mediados de octubre.

"TENEMOS UN 40% MENOS DE VEHÍCULOS"

Florencio Barrera afirma que en la Costa del Sol se ha llegado a contar con una oferta cercana a los 20.000 coches, pero hoy en día se ha reducido un 40 por ciento. Sin embargo, la crisis ha evitado que se disparen los precios.

LOS PROBLEMAS SON FRUTO DE LA CRISIS

El banco no financia o lo hace a alto interés
Es la principal queja del sector y por eso negocia con el Gobierno una línea de ayudas a la financiación que les permita atender la demanda que tiene.

Las marcas ya no recompran el coche
Una vez comprado ya no es posible devolverlo a los cuatro años, con lo que se destinan a la venta de ocasión y el riesgo a perder mucho dinero crece.